



Nombre del alumno: Alonso Rigoberto Méndez López

Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz

Licenciatura: Enfermería



Materia: Dirección y liderazgo

Grado: 7° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: Ensayo

San Cristóbal de las casas, Chiapas a 17 de noviembre de 2023

INTRODUCCION

Elegi esta actividad que es noche de películas por que ya medio les abia comentado a mi familia, y se dio esta oportunidad, aprovechamos y elegi esta actividad por que no incluia mucho gasto y porque fue en casa y me sirvio convivir un rato con mis papas, mi hermano, cuñada y una amiga.

Noche de película (La vida es bella)

Durante la película de 2 horas, aproximadamente, que fue en el lapso de la tarde de 6 a 8 de la noche del día domingo 12 de noviembre donde estuvieron integrantes tales como, mi papa, mama, hermano, cuñada, sobrino, mi hijo y una amiga, preparamos palomitas, compramos refrescos y preparamos chocolate con bombón y compramos sabritas, al principio de la película, mi hijo y mi sobrino lo vieron muy aborrida, donde yo les hablaba de que esperaran y que toda película era así de que pasando de la mitad empezaba lo bueno de la historia, comían su palomita y sabrita, al igual mi amiga se aburrió después de 30 minutos de la película, ella decía de que no le encontraba sentido, ni chiste la película, de igual manera les platicaba de que esperara, y que era una película muy bonita, mis papas ellos solo veían y no decían nada, al minuto 30 de la película que es cuando llegan el ejército alemán a llevar al actor Roberto Benigni y su hijo Giorgio Cantarini, que son llevados a realizar trabajos forzados por ser judíos, ya fue cuando todo mundo puso atención ya que Roberto hizo o hacía todo lo posible para que su hijo no se diera cuenta de que los estaban maltratando prácticamente esclavizados, en donde le decía a su hijo que construían un tanque y que al final recibirían un tanque, un carro tanque de verdad, y el niño nunca se dio cuenta de la realidad ya que una parte le dijeron al niño de que los convertían en jabón y Roberto lo desmintió y le inventó muchas cosas y el niño quedó tranquilo, ya toda mi familia les daba ganas de llorar, los niños se pusieron tristes y a la vez les daba risa, entonces

mis papas igual y tambien mi amiga, por que ya en las ultimas partes de la pelicula es donde daba mas tristeza, al final lo matan a Roberto donde el niño ve como llevan a su papa, y ahi queda el niño al final de cuentas llegan soldados estadounidenses y salvan todos los vidrios y el niño lo llevan en un tanque es donde el niño grita y dice que lo lograron, encuentra a su mama y fin, los niños, mi sobrino y mi hijo lloraron, mi papa y mi mama, no tanto, mi amiga y mi hermano y mi cuñada se pusieron tristes, yo ya lo habia visto, al final platicamos con mis papas, hermano, cuñada y mi amiga donde platicabamos que es basado en hechos reales y que es una pelicula muy buena, terminamos las palomitas, sabritas y el chocolate, lo unico que no acabo fue el refresco y fue asi mi noche pelicula en familia.

CONCLUSION

Durante toda la película, veía como mi familia estaba unido, mis papas, mi hermano y su esposa, mi hijo conmigo y mi sobrino ahí con mis papas, a la vez jugaba y mi amiga a mi lado con mi hijo, me daba alegría, esas 2 horas que tardó la película estaba feliz, estaba emocionado por que igual veía feliz a mi familia pero a la vez me puse triste por que, por lo que trata la película, mas bien todos pero fue una gran y bonita experiencia.